

Protokoll über die Sitzung des Orsrates Hörsum

Sitzungsdatum: Mittwoch, den 12.09.2018
Beginn: 17:00 Uhr
Ende: 17:30 Uhr
Ort, Raum: Feuerwehrhaus Hörsum, Unterer Bergweg 1, 31061 Alfeld
(Leine)

Anwesend:

Ortsbürgermeister

Ratsherr Stephan Schaper

stellvertretene Ortsbürgermeisterin

Frau Martina Metge

Ortsratsmitglied

Ratsherr Bernd Hoffmann

Herr Thorsten Röthig

Herr Jörg Sachs

Ortsratsbetreuerin

Frau Stephanie Klaus (zugleich Protokollführerin)

Presse

Frau Stephanie Marschall, Alfelder Zeitung

Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung; Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit des Orsrates der Ortschaft Hörsum sowie der Tagesordnung

Herr Schaper begrüßt die Ortsratsmitglieder, Frau Marschall von der Alfelder Zeitung, Frau Klaus als Ortsratsbetreuerin und die anwesenden Zuhörer. Er stellt die ordnungsgemäße Einberufung und die Beschlussfähigkeit des Orsrates sowie die Tagesordnung fest.

2. Genehmigung des Protokolls über die Sitzung des Orsrates der Ortschaft Hörsum am 21.02.2018

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

3. Haushalt 2019

Im Rahmen der Aufstellung des Haushalts 2019 werden die Wünsche und Anregungen der Ortsräte für die Umsetzung investiver Maßnahmen in den Fachausschüssen berücksichtigt.

Herr Hoffmann weist auf den baufälligen Zustand des Holzgeländers der Treppe hin, die die Horststraße mit dem Südhang verbindet. Er bittet darum die Gelder für diese Maßnahme zur Verfügung zu stellen, sofern sie nicht nur unter die laufende Unterhaltung fällt.

4. Bericht des Ortsbürgermeisters

Aufgrund der Brandschutzbedarfsplanung wird das erst zehn Jahre alte TSF-Fahrzeug der Ortsfeuerwehr Gerzen an die Feuerwehr Hörsum übergeben. Für Hörsum stellt das eine Fahrzeugverjüngung um 20 Jahre dar, da das bisherige Fahrzeug aus dem Jahr 1989 stammt. Im Anschluss an die Ortsratssitzung soll das Fahrzeug offiziell übergeben werden.

Anlässlich des „Eulenh Herbstes“ fand ein Pflegeeinsatz des Heimatvereins am Kirchplatz, an den Bushaltestellen und den Ortseingängen statt. Herr Schaper bedankt sich bei allen Helfern für ihr Engagement.

Der Kinderspielplatz „Am Walde“ ist mittlerweile wieder in einem sehr guten Zustand. Herr Schaper bittet darum, dass auf dem Spielplatz neben dem Feuerwehrhaus ebenfalls eine Strauch- und Unkrautpflege durchgeführt wird. Außerdem müsste der Sandkasten mit frischem Spielplatzsand aufgefüllt werden.

Am neuen Feuerwehrhaus bestehen noch folgende Mängel:

- Die Brandschutztüren müssten gestrichen/lackiert werden.
- Es werden Türstopper benötigt.
- Es werden Generalschlüssel für den Heizungs- und den Schulungsraum benötigt.
- Beim Anbringen eines Schildes an die Außenfassade wurde diese beschädigt. Hier könnte Feuchtigkeit eindringen.
- Das 2014 eingebaute Rolltor hat noch keine Wartung erfahren.
- An verschiedenen Stellen schlägt sich die Deckenfeuchtigkeit in Form von Flecken nieder; evtl. besteht eine andere Lüftungsmöglichkeit?
- Es bestehen nach wie vor massive Probleme mit der Durchführung der Toilettenreinigung.

Der Ortsrat bittet um einen Ortstermin, um eine Lösungsmöglichkeit für die vorstehenden Mängel zu finden.

Die Splittung der Straßen „Am Reißel“ und „Am Sandkamp“ ist erfolgt. Es wird bemängelt, dass die Anlieger nicht über den Beginn der Maßnahme informiert wurden, um ihre Pkw rechtzeitig wegfahren zu können. Da der Splitt nicht ausreichend festgefahren werden konnte, kommt mittlerweile wieder die Teerschicht durch.

Am 17.10.2018 findet die Terminabsprache aller örtlichen Vereine in der Gaststätte „Zur Eule“ statt. Nach seiner Fertigstellung wird der Veranstaltungskalender verteilt.

5. Mitteilungen der Verwaltung

Frau Klaus teilt mit, dass die Ergebnisse der Kanaluntersuchung 2017 am 16.10.2018 im Bau- und Grundeigentumsausschuss auf der Kläranlage vorgestellt werden.

6. Anfragen

Herr Hoffmann bittet die Verwaltung beim Landkreis Hildesheim zu erfragen, wann mit einem Ausbau der Winzenburger Straße zu rechnen ist. Auch die Bewohner Hörsums sind von dem nicht hinnehmbaren Zustand der Straße und dem Tempo-30-Limit betroffen. Man möchte endlich Klarheit darüber, wie lange diese Situation noch anhalten soll.

Herr Sachs teilt mit, dass die städtische Mauer an der Bachstraße, Richtung Everode, verunkrautet ist. Da zu befürchten ist, dass hierdurch das Mauerwerk geschädigt wird, bittet er um Überprüfung durch die Verwaltung.

Er regt weiterhin an, dass im Bereich des Regenwasserrückhaltebeckens ein Behälter mit Hu-Ko-Beuteln aufgestellt wird, da viele Spaziergänger mit ihren Hunden dort Gassi gehen.

Herr Schaper schließt die öffentliche Sitzung um 17.30 Uhr und gibt den Zuhörern die Gelegenheit, weitere Fragen an den Ortsrat zu stellen.

Ortsbürgermeister

Protokollführerin